



*Iniciativa es organizada por el City Lab Biobío.*

## Instan a Startups a ser parte de cumbre sobre ciudades del futuro

City Lab Biobío y la red de Hubs Municipales abrieron una convocatoria para que startups, scaleups y empresas nacionales puedan unirse como “Innovadores del Futuro” y participar del encuentro global de investigadores en ciencia de ciudad que se llevará a cabo el próximo 8 de octubre en el Teatro Biobío, con investigadores en urbanismo, ciencia de datos y tecnología de Europa, Asia, Norteamérica y Latinoamérica.

Según indicaron desde el laboratorio urbano del Biobío, el llamado es que los innovadoras presenten una propuesta de stand interactivo, informativo y visualmente atractivo, destacando las tecnologías y desarrollo de productos que apunten a redibujar el futuro de las ciudades del sur del país. “Una ciudad

no se puede construir sin la participación de quienes las habitamos. Por eso, este llamado lo que busca es que todos seamos parte del futuro de las ciudades que soñamos”, afirma Fernando Pérez, director principal del laboratorio.

Los interesados deberán enviar, mediante un formulario el nombre de su proyecto, la descripción de la problemática que abordan, el segmento de usuarios y los beneficios que aporta la solución a la planificación y desarrollo de ciudades más justas, sostenibles y colaborativas. Además, se deberá adjuntar un documento visual que explique los contenidos y elementos a usar dentro del Teatro Biobío. En tanto, la postulación estará abierta hasta el 22 de agosto a las 23:59 horas.